

## Le Volcan en fête

Réunie au Tampon, l'équipe de Réunion Sport a levé le voile hier sur les grandes lignes de la première édition du Trail du Volcan qui aura lieu la semaine prochaine. La bonne nouvelle, déjà, c'est que la course a trouvé son public. "Nous avons atteint la limite des 500 inscrits. Pour une première, c'est très bien. Désolé pour les retardataires", résume Roland Chane, le chef d'orchestre de l'organisation. Au programme : 22 kilomètres de montée quasi continue jusqu'au Pas de Bellecombe via Piton Sec, Piton Textor, l'oratoire Sainte-Thérèse et la Plaine des Sables.

Et puisque la cité du Volcan est toujours en travaux, le dé-



*Le comité d'organisation ce ce premier Trail du Volcan au grand complet.*

part sera finalement donné depuis les grands kiosques de Bourg-Murat. Deuxième étape du Challenge City Sport - LRA, ce Trail du Volcan devrait réunir un joli plateau. Julien

Hoarau, Jean-Louis Robert ou Jean-Marie Cadet chez les hommes, et Isabelle Lebreton ou Frederique Jullian chez les femmes seront notamment de la fête. Rendez-vous le 1er mai

à 7h. La remise des dossards aura lieu demain de 16h à 18h au magasin City-Sport de Saint-Paul et samedi, aux mêmes horaires, au City-Sport de Saint-Pierre.